



Quelle: SVZ

05-12-2007

## Sieg vor Gericht

Wer ist österreichischer Ringer-Mannschaftsmeister 2004? Die Frage ist weiter offen, denn nachdem das Landesgericht Salzburg zu Beginn dieses Jahres den Vorarlbergern den Titel zugesprochen hatte, drehte das Oberlandesgericht Linz diese Entscheidung nun – wenige Tage vor dem zweiten Finalkampf der diesjährigen Bundesliga – um. Klaus bleibt nur noch der Gang vor den Obersten Gerichtshof.

**A.C. WALS**  
Medienservice

Mail: [ergebnisse@ac-wals.com](mailto:ergebnisse@ac-wals.com)